
■卓話者紹介　　　　　　　　　戸部聖之君
本日は吉野会長にアクトの活動や現状を説
明いただきます。ゑびす講チャリティーバザ
ーでは19,000円弱売り上げご協力に感謝し
ます。月２回の例会を始め例会外活動も頑張
り、今年は増田君は地区幹事、次年度は吉野
君が地区代表で地区のアクトを引っ張ってい
ます。
■卓　話　　　　　　　　　　　
日頃よりご指導ご支援いただきありがとう
ございます。ゑびす講チャリティーバザーに
は品物提供他いただき成果をあげられまし
た。今年はアイメイト協会に講演をお願いし、
活動を多くの方に知っていただきたいと考え
ています。
ローターアクトの誕生は、1968年ノース

カロライナで始まりました。その前1960年
から青少年育成に取り組まれ、先にインター
アクトが14～18才を対象に作られ、その次
の世代として18～28才のアクトをロータリ
ーが親クラブに入れるような人材育成を目指
しました。
日本では川越の大学内に作られ、今は川越
RACが1968年に生まれました。群馬は桐生
RACが69年６月、沼田は71年10月で45周
年になろうとしています。地区内10クラブ
が活動しています。
奉仕を通じて親睦をはかるという目的で例
会や奉仕を行い親睦を深めている18～30才
の男女です。親クラブから支援を受け活動し、
奉仕を行いロータリー精神を学んでいます。
その中でキーワードとして、出会い・感動・
成長・親睦があります。

出会いは単なる会う機会ではなく、自分の
人生に影響を与えるものであります。私は歯
の治療で小さい時からお世話になっている割
田先生からアクトを紹介され、大学から帰っ
てきて家業には入り、家や仕事関係しか知ら
ない時に出会いのきっかけをいただきまし
た。当時小池会長から面倒をみてもらい出会
いと刺激になり、単なる付き合いではない世
界を知りました。
感動は活動を通じて自ら企画し実行し感じ

られるものです。自らの考えと行動で事業を
行い、結果が失敗でも成功でもその経験を次
につなげられます。終わった時の達成感にや
りがいを感じ感動が生まれます。
これらの感動を通じて成長を感じられま

す。本日のように皆様方の前で話す事など思
ってもみない事でした。与えられた機会に挑
戦してどうしたら伝えられるか考える力を養
われます。多くの方と活動するには協調性が
必要となりまとまらないと目標は達成できま
せん。まとめるにはリーダーシップが必要で
す。小さな会でも役職を行うことでこれらが
身に付きます。
アクトには親睦活動を通じて多くの方、多

世代の方と話せる場があります。県内外、今
は行っていませんが海外にも開かれ、米山奨
学生も毎年来ています。ロータリーの一部で
あるお陰で魅力あるアクトになっています。
皆様方のご理解ご協力により次へとつなげて
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まいりたいと思います。
次年度は地区代表を勤めさせていただきま
す。地区大会も行いますので、益々の御指導
をお願いします。

■司　会　　　 南雲達也SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　桑原敏彦君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田ローターアクトクラブ会長吉野　真君
地区ローターアクトクラブ幹事増田裕行君

山田龍之介会長
春らしくなったり冬になったりしています
が体調には気を付けてください。３月１日IM
は、松野ガバナー補佐の下に宮澤実行委員長
を中心にお世話になり無事終了でき、皆様方
のご協力に感謝申し上げます。シニアリーダ
ー達のスピーチはいろいろ考えさせられまし
た。当クラブの桑原裕パスト会長も仕事を通
じた奉仕と地域発展について話され、見えな
い部分を見せていただきました。
今日は３月10日東京大空襲が70年前あり

10万人もの一般市民が亡くなり、無意味な
死にかなしみを感じます。明日11日は東北
大震災から４年となり、まだ復興には遠く思
え、一日も早い生活復興をお祈りします。

桑原　滋幹事
◎地区会長ノミニーの件
次年度ノミニー　高崎RC田中久夫君
◎地区茶の湯開催
４月1日太田で行います。申込は私まで
◎理事会開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 星野貴明委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・山田龍之介君　IMでは会員の皆様、宮澤
実行委員長、関実行幹事、各委員の方々に
大変お世話になり、立派に松野ガバナー補
佐の面目を保ったのではないでしょうか。
・松野正一君　IMでは皆様に大変お世話に
なり。宮澤さん関さん桑原さんを始め関係
者の皆様ありがとうございました。
・宮澤孝幸君　IMでは阿形実行副委員長、
関実行幹事、委員の皆様を始め会員の皆様

に大変ご協力いただきありがとうございま
した。心から感謝とお礼を申し上げます。

・阿形登氏君　孫の馨が防衛医科大学に合
格。世のため人のために頑張ってもらいた
いと思います。

・今井幸吉君　先週末一番下の娘が４月から
の行く先が決まり一安心。娘がいなくなる
とかみさんの風当たりが強くなりそうで
す。

・ニコニコ一週間　ローターアクト吉野会長
の卓話を楽しみにして
水石清治君　　桑原　裕君　　片山晃一君
桑原敏彦君　　峯川卓美君　　春日政志君
小菅茂雄君　　飯島千明君　桑原伸一郎君
保坂充勇君　　関　真一君　　割田一敏君
赤間昌彦君　　荒井静雄君　西田俊太郎君
桑原　裕君　　綿貫利彦君　　　　

◎財団BOX IN 綿貫利彦委員
山田龍之介君　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
片山晃一君　　綿貫利彦君　　水石清治君
小菅茂雄君　　飯島千明君　桑原伸一郎君
保坂充勇君　　割田一敏君　　戸部聖之君
赤間昌彦君　　関　真一君　　

◎IM実行委員会　　　　 宮澤孝幸委員長
１日のIMでは阿形実行副委員長、関実行

幹事を始め会員の皆様に大変お世話になりあ
りがとうございました。第５分区６クラブで
草津を除くクラブ165名登録、当日出席者
117名でした。皆様のお陰で出席者を心から
おもてなしできたと思います。沼田中央RC
も両クラブ総力をあげて協力いただき本当に
ありがとうございました。
◎情報史料分類選考委員会　　保坂充勇委員
３月友の紹介。今月は識字率向上月間です。

子どもが教室で学べるようにという特集で
は、タイに日本の放置自転車を贈呈やミャン
マーに学校を建てたり、ネパールでも教室を
作ったりの活動があり、当クラブもタイ、フ
ィリピン等で同様な活動した事が思い出され
ます。次年度RI会長が紹介されています。
スリランカのK.R.ラビンドラン氏で愛称ラ
ビといっています。いろいろな質問に答えら
れ人柄を感じますのでお読み下さい。RIテ
ーマ「世界へのプレゼントになろう」を説明
していますので、日本語で理解しずらいと思
いますので読んでいただきご理解下さい。ガ
バナーの頁に竹内ガバナーが載っています。
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幹事報告
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

62名 30名 ７名 69.81 ％


